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Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angeto Carrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos cinco dias do mês de sefembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas equinze minutos, reuniram-se no Plenário da câmara Munícipal de Presidente Médici/Ro,
sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a vigésima terceira sessão ordinária do
ano de dois mil e vinte e dois da décima Legislatura, sób a presidência do vereador Edirlei
Cassimiro de Oliveira, que após cordiais cumprimentos, pediu ao vereador Juraci parafazer
a oração de abertura dos trabalhos. Na sequência solicitou ao prímeiro-secretáiio Angelo
Canara que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Em ato contínuo oprimeiro-secretário Angelo Carrara lez a chamada nominal dos vereadores, que por
sua vez confirmou a presença de 08 (oito) vereadores: Alessandro Martins Santos, Àngãlo
Carrara, Bia do Assentamento, Marlon Claudio Custódio Vicente, Juraci Jovem Bazílio,
Matilde do Assentamento, Professor Ailton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Esteve ausente
o vereador Benito Alves da Cruz. Havendo quórum legat, o presidente Lei do Riachuelo
declarou aberta a vigésima terceira sessão ordinária oã oois mil e vinte e dois da décima
Legislatura da Câmara Municipal, quando eram dezoito horas e dezessete mínutos.c-ontinuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira cotocou em delibe raçáo para
discussão e votação pelo Plenário a Ata no 031t2022 da vigésima segunda sessão ordinária
e a Ata no 03212022 da décima sessão extraordinária, deãois mil 

"-rirt" 
e dois da décima

legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/Ro, que foàm aprovadas por
. prosseguindo o pre

de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário, Angelo Carrara , para que fizesse a leiturada Ordem do Dia, que assim o iez: Leitura do Pájeto de Lei Municipal no 069/20 22, de
autoria do Poder Exe_cutivo Municipal, data de entrada 01tOBt2O22; leitura do projeto de Lei
Municipal no 07612022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
0510912022; leitura do Requerimento Conjunto no 006/2022, de autoiia dos vereadores
Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Márlon Vicente (PSDB), Angelo Carrara (pSD),
Matilde Ribeiro (PT) e Juraci Jovem Bazilio (UN1Ão BRA'SIL), leitura"oo Requerimento nó
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00412022, de autoria do vereador Jura
Requerimento 005/2022, de autoria do vereador Juraci Jovem Bazilio (UNÁO ennsiLl. e;
seguida, o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira convidou o secretáiio de
governo, Thiago lvan, para compor a Mesa, bem como cumprimentou o assessor jurídico
do Executivo, doutor Janari e, em seu nome, cumprimentou todo públi"o pr"."nle. Em
seguida, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, concedeu a palavra para que faça
o uso da tribuna ao vereador Angelo Carrara por oito minutos que; ôumprimentóu
primeiramente o presidente Edirlei Cassimiro, bem como os vereadores que compÕe a
Mesa Diretora; cumprimentou o secretário de governo, Thiago lvan, cumprimentou os
serventuários da Casa; cumprimentou o vereador Professór Ailton, em seu nome
cumprimentou os demais vereadores da Casa; cumprimentou o público presente e
cumprimentou o doutor Janarí, assessor jurídico do Município; cumprimentou o doutor
Paulo Rogério, assessor jurídico do Legislativo e, iniciou seu discurso e comentou sobre a
reunião que houve no'gabinete da Presidência com os vereadores e com a equipe do
Executivo, liderada pelo doutor Sergio, procurador do município de Presidente lVtédici, onde
por longas horas, desde cedo até a hora de ir embora debateram sobre a Reforma
Administrativa; falou que muito se debateu aquilo que vem de encontro aos anseios dos
servidores municipais, e de responsabilidade do município, para que possa, não só agora,
mas, de arcat futuramente com aquilo que esta Casa possa aprovar; ressaltou o vereador
Angelo Carrara que foi uma reunião produtiva, e que ficou'dessa Casa enviar para o
Executivo aquilo que os servidores pleiteiam e que esta Casa apoia; mencionou o vereador
que a maioria dos itens apontados existem já uma convergência, e que quando se converge
para alguma coisa, é muito interessante, porque se chega a um objetivo a ser atingido, qü"
o duro é quando se diverge, e que os vereadores não querem tratar junto ao Executivo com
divergência, queremos que tenha convergência; relatou o vereador que muitas vezes se
nota uma certa divergência, do próprio Executivo, do próprio chefe do Executivo, tentando
forçar e prevalecer a sua vontade, e conforme o vereador Carrara sabe que o Legislativo
eleito pelo povo e o Executivo eleito pelo povo, não devemos olhar para o próprio úmbigo,
e sim olhar pelos interesses do nosso povo e de nossa comunidade, dos nossos servidoies
que carregam a máquina pública e que faz a máquina acontecer no dia a dia os trabalhos,
que é de competência do Executivo; reiterou o vereador Carrara que tem certeza, e que
não quer se enveredar pelo caminho, que no final da semana passada, alguns vereadoies
sofreram críticas no final da semana que passou, na Live do piefeito Edilsõn Alencar, onde
o chefe do Executivo municipal, nominou vereador de forma pejorativa, vereadores que
estão em cima do muro, e que não estão; expôs o vereador do PSB que isso não é maneira
de um chefe do Executivo tratar o seu povo, mas que o vereador não quer adentrar nesses
detalhes, que o vereador Carrara e que os demais vereadores que compõem a Câmara
quer transmitir uma postura de convergência, uma postura de conciliar, uma postura de
fazer acontecer e, falar para o Executivo, que o povo merere ser ouvido, que os
profissionais merecem ter voz, que os representante síndicais devem orientar as categorias;
afirmou o vereador Angelo Carrara que tem cerleza que a sociedade sendo respeiúda, o
prefeito tirará muita vantagem, que se o prefeito for bastante ousado de intelig'êncía, ele
ficará para a história, como um prefeito que fez a reforma, mas que ele tem quJsaber que
a reforma administrativa não é dele, que a reforma é para os servidores do município, uma
coisa é certo, que esta Casa não aprovará coisas absurdas dentro dessa reforma, bem
como que os senhores servidores não irão reivindicar só pensando no amanhã, pois os
mandatos dos vereadores e o mandato do prefeíto passam, mas os servidores continuarão
prestando serviços na comunidades do nosso município; reafirmou o vereador Angelo
Carrara que se ele fosse o Executivo, sairia como uma pessoa que os servidores iriam
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gostar, como um prefeito que viu de uma maneira coerente, ofertando aos serviOores urna
reforma que venha satisfazer seus anseios, e ser um prefeito admirado pelos servidores;
expressou também o vereador Carrara que, ele como vereador iráÍazer a sua parte e, tem
certeza que os nove vereadores da Câmarairão ser dessa mesma maneira, Íazer com que
essa reforma seja um marco na vida de cada vereador, porque é aquilo que cada vereador
pode ofertar com os mandatos que o povo lhes deu, pois os vereadores são representantes
do povo de Presidente Médici; reiterou o vereador ainda, que a reunião ocorrida hoje foi
produtiva, e que haverá convergência, junto ao Executivo para que possa se chegar a um
bom termo, juntamente com a classe dos servidores municipais; discursou aínda o úereador
que sabe que a ansiedade dos servidores é muito grande, como também é, a do
discursante, mas que muito em breve, irâo fazer realizar, a táo sonhada Reforma
Administrativa; encerrou sua fala e agradeceu a presença de todos os servidores que se
encontravam no auditório da Câmara Municipal e, prometeu a classe que os vereadores
não irão ser furtar de fazerem, juntamente com os servidores, aquilo que é bom para que o
Executivo possa cumprir, e para melhor ainda para os servidores que trabalham e carregam
a máquina do Executivo. Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Olivêira
concedeu a palavra para que faça o uso da tribuna ao vereador Marlon Vicente por
oito minutos que: cumprimentou todos com um boa noite e agradeceu a Deus pelo
momento atual; cumprimentou a vereadora Matilde do Assentamento e em seu nome
cumprimentou os demais membros da Mesa Diretora; cumprimentou a vereadora Bia e em
seu nome cumprimentou os demais vereadores; cumprimentou seu amigo de infância, o
secretário de governo Thiago lvan e, em seu nome cumprimentou todos os seryidores
municipais presentes; em nome do professor Luiz Carlos e do professor Mauro, agradeceu
a presença de todos os servidores à sessão; iniciou sua fala dizendo que há dez dias
começou uma obra, executada na estrada conhecida como estrada do cemitério velho, que
liga a Rua da Saudade a BR 429, que é usada porcidadãos daquele trecho e que vinha
sofrendo na época das chuvas com enchentes, atoleiros, e que recentemente foi feito a
implantação de tubos, feito o alargamento da estrada e feito aterro para colocar a tubulação,
e que na época das chuvas trazia aquele transtorno todo a população que trafega por
aquele setor; afirmou o vereador Marlon Vicente que aqueles tubos conseguidos para
aquela obra, foram requeridos através do vereador discursante, que desde o início do
mandato recebia aquelas reinvindicações da populaçâo que usa aqueta estrada, junto ao
DER, com ajuda do Bombeiro Gerenildo, que intermediou as conversas ao chefe do DER,
Elias Resende, onde também agradeceu a ajuda recebida do governador Marcos Rocha
pelo benefício conseguido, como também agradeceu ao prefeito Edilson Atencar, ao
secretário de obras Marcio e toda sua equipe que não mediram esforços para realizar
aquela parceria, pelo excelente trabalho não só ali, mas em outras linhas como na quinta
linha, região do vereador Professor Ailton; em aparte concedido ao coleoa vereador do
MDB, ele abordou que o vereador Marlon foi muito [eliz em sua fala, quandoã

rso iunto do setor SO
área

izou r Marlon
Vicente;disseovereadorquenãopoderiadeixardecomentaremseury
mesmo não tendo tempo de escutar, mas que alguém lhe repassou, e que ouviu depois,
vários pontos citando os nomes de vereadores, colocando essa Casa, não só dos

atro e
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vereadores citados os nomes lá, co
corpo, que seria um peso morto, três vereadores da atual legislatura, que o vereador Marlonfica triste, pois no mesmo momento que parab eniza as obias execuiadas pelo Executivo,mas que por outro lado, não está respeitando essa Casa, não está iespeitando asautoridades, porque uma coisa é a pessoa do Marlon, a pessoa do Carrara e a pessoa doEdirlei, outra coisa é as pessoas dos.vereadores, que o vereador discursante chegou a estaCasa através de votos, que não foi nomeado, que nenhum dos nove vereadores foram
nomeados, todos chegaram à Câmara através pessoas que confiaram seus votos, que osvereadores que compÕem a Casa, saíram na luta compeiindo com quase cem candidatos
e, 9u9 tiveram o privilégio e a competência de se destacar no meio desses cem candidatos;
mencionou o vereador peessedebista., que no município onde há três poderes, o Legislativo,o Executivo e o Judiciário, o Executivo se manifestar da forma citada, da maneira como
falou, de vereadores ser um peso morto num Poder, o vereador Marlon acredita que isso e
uma falta de respeito com o Poder, não só com os vereadores que foram citados na Live,
mas que é pensamento e uma fata que o vereador Marlon não pode intervir em ninguém,
mas deixou registrado seu repúdio ao que foi transmitido nessa Lir"; ", ápà.t"tãn"""oijo
ao vereador Anqelo Carrara, ele oarabenizou o vereador por ter menãionado o assunto e

::1.:::liT"?"llr1"^1u1jc]oro ou contra o gesior do município, que tem argumas açoes quã
o vereador é contra, e que o vereador foi votado e colocado nesta Casa pãra isso, para ter
a sua opinião, para poder expressar o que pensa e nâo ir por cabeça de ninguém, entâo o
vereador Marlon deixou o recado, para que se não há o respeito pelá pessoa, mas que haja
respeito pelo vereador, respeito pelo Poder, pois na Live ioi afiimado que nessa Câmara
há até vereadores em cima do muro, foi dito que tem três vereadores comparados a umpeso morto, tem dois em cima do muro, e os outros vereadores, representantes dapopulação, são o que, interrogou o vereador Marlon; retatou que esses outros vereadoresnão estão aqui para representar os interesses do Executivo, eles estão aqui para
representar os interesses da população, os ínteresses do povo de presidente Médici,'pois
os vereadores que estão aqui, foram colocados pelo povo, representar os interesses dopovo, e que não tem que se curvar pra ninguém, que o vereador Marlon não tem quem faça
ele se curyar, que irá votar no que pensa, no que acha certo, pode até errar, mas será o
seu voto consciente, que não irá votar pela cabeça de ninguem; discursou ainda o vereador
que quanto ao projeto da reforma administrativa, algumas pessoas ver que está demorando
a reforma, mas para o vereador, na sua visão, ver õomo um estudo mais amplo, analisando
todos os pontos, verificando o que os servidores tinham direito e os direitos que estão sendotirados hoje, que o vereador Marlon reconhece que esse projeto da reforma tem muitos
benefícios, mas tambem tem propostas na reforma que precisam ser mudadas; ressaltou
ainda que na Live do prefeito Edilson Alencar, essas mudanças não irão haver, porque oprojeto é dele, e que ele não aceita emendas, ele diz que tem vereador que vai i^.",
emendas e que ele não irá aceitar, porque o proleto e dele; acrescentou o vereador Marlon
que não pode ser da forma que o prefeito Edilson Alencar quer, pois ele não está fazendo
uma reforma pra ele, ele está fazendo uma reforma para os servidores de Médici, que daqui

a isso comum
da manei fica ataca ão

não
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a dois anos, os vereadores que estão aqui na Câmara e o Executivo, poOerao na'o rnais
fazer parte da vida pública do município, mas os servidores irão ficar; discursou também o
vereador, que Executivo ficou mais de ano com essa Reforma Administrativa, que contratou
uma empresa, que trouxe empresa pra cá, que fez estudo, que fez uma comissão dentro
da prefeitura e colocou para fazer essa reforma administrativa, fizerame deram entrada na
Câmara, so que o vereador Marlon está vendo que esse projeto não traz benefícíos a todos
os servidores, uma parte está sendo beneficiada e outros servidores não; mencionou ainda,
o discursante, o ditado popular, que o Executivo "dá com uma mão e tira com a outra", e
que as vezes essa demora para análise dos vereadores, onde ressaltou o empenho de
todos os colegas, que tem se debruçado no projeto, a fim de encontrar uma maneira de
melhorar e ajudar os servidores em geral, para se chegar nos pontos que, realmente, sejam
de agrado de todos os servidores, que essa demora não é que os vereadores estão
atrasando o projeto, por exemplo algum servidor que recebe setecentos ou oitocentos reais,
crer o discursante que com aprovação da reforma, ele irá receber um mil e novecentos
salve engano do vereador Marlon, em aparte concedido ao vereador Alessandro ele
informou que, no início da carreira, ela inicia mesmo com mil e novecentos e cinco reais é

Drocurado o vereador Alessandro. tá dando um média de dez anos pra cima, o servidor já
:-:^:^ ^-a-^ - a-L^t- í^ 

- hDa taDela "U e D", com vencimento a Dartir de dois mil e cem
duzentos são

idores com vencimen tem, tem um total do mês e
trezentos e mil e quatrocentos reais, e outros um pouco mais; concluiu seu aparte e

reador Alessandro Martins que tem servidor que ele vai sair de
de mil e quatrocentos reais. ele irá receber entre, dois mil e novecentos e três mil e cem

rias
classificaçÕes; finalizou suas falas e agradeceu pelas informações do colega, vereador
Alessandro, e disse mais, que esses são os pontos positivos da reforma, mas que tem
outros pontos também que deve ser mudado, e que na verdade não é que os servidores
não tenham direito, são direítos já adquiridos pelos servidores , há dez, quinze e vinte anos,
não direitos que os vereadores queiram colocar como benefício de hoje, são benefícios já
adquiridos, que a luta dos vereadores é para que os servidores não percam esses direitos,
que esses direitos sejam mantidos, que esses aumentos citados pelo colega vereador
Alessandro, sáo excelentes, no qual o vereador parabenizou o Executivo, pois ficará na
história do município de Presidente Médici, só que não podemos tirar esses outros direitos
que foram adquiridos há muito tempo, e que se for necessário fazer atguma emenda no
projeto, serão feitas essas emendas, e que o projeto virá para o Plenário para ser votado,
e no que depender do vereador, os servidores podem contar com o voto do vereador Marlon
Vicente para aprovar essas emendas. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro
de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para
deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 069/2022, de autoria do Poder
Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 06gt2022 de
autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da Comissões
Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 069/2022, de autoria do Poder Executivo
Municipal. Continuando o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em discussão e vofiação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação, o
parecer da Comissão de Finanças e Orçamento, o parecer da Comissão de Educação,
Saúde e Assistência Social, o parecer da Comissão de Obras e Serviços Públicos e o
parecer da Comissão de Meio Ambiente, Agricultura e Turismo, que foram aprovados por

nessa cateQoria, porque isso é pra questão de inícío, e por aquilo que os servidores tem
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de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no
06912022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade
pelos senhores vereadores em sua prímeira votaÇão. Em se
Edirlei Gassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretáiio Angelo Carrara, para que
fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento Conjunto no O06|Z02Z,'ae
autoria dos vereadores Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB),
Angelo Carrara (PSD), Matilde Ribeiro (PT) e Juraci Jovem Bazitio (UNIÃO BRASiL;, que
assim o iez: Leitura do Requerimento Conjunto no 006/2022, de autoria dos vereadores
Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente _(PSDB), Angelo Carrara (pSD),
Matilde Ribeiro (PT) e Juraci Jovem Bazilio (UNIAAO BRASTL). Na sequência 

'o

vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Otiveira colocou em discussão e voiação pelo
Plenário o Requerimento Conjunto no 006t2022, de autoria dos vereadores Edirlei
Cassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB), Angelo Carrara (pSD), Matilde
Ribeiro (PT) e Juraci Jovem Bazilio (UNIÃO BRASIL), que foi aprovado por unanimidade
pelos senhores vereadores. Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação
pelo Plenário do Requerimento no 00412022, de autoria do vereador Juraci Jovem Baiitio
(UNlÃO BRASIL), que assim o tez: Leitura do Requerimento no 00412022 de autoria do
vereador Juraci Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIL). Prosseguindo o vereador/presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo plenário o
Requerimento no 00412022, de autoria do vereador Juraci Jovem Bazilio (UNIAO BRASIL),
que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores. Em seguida o presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que
fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento no OO5\2O22, de autoria do
vereador JuraciJovem Bazilio (UNIAO BRASIL), que assim ofez: Leitura do Requerimento
no 00512022, de autoria do vereador Juraci Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIL). Na sequência
o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação
pelo Plenário o Requerimento no 005/2022, de autoria do vereador Juraci Jovem gaiitio
(UNIAO BRASIL), que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores. Em ato
contínuo o vereador primeiro-secretário Angelo Carrara solicitou ao presiàente Edirlei
Cassimiro de Oliveira, que colocasse à apreciação do Plenário o pedido da dispensa de
interstício de 24 horas para votação em segundo turno, o Projeto de Lei Municipal n.o
06912022, que foi aprovado o pedido. Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira colocou em discussâo e segunda votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal
no 069t2022, que foi apróvado por unanimidade pelos senhores vereadores, em seounda
votação. seguindo-o para sanção do senhor prefeito municipal. Prosseguindo o
presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira, colocou à disposição das Comissões
Permanentes para exarar seus pareceres, o Projeto de Lei Municipal no 076t2022, de
autoria do Poder Executivo Municipal. Não havendo mais matérias na Ordem do Dia, o
presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira concedeu a palavra aos vereadores para
explicaçÕes pessoais, a fim de que se manifestem sobre atitudes pessoais assumidas na
presente sessâo ou no exercício do mandato, conforme determina o Art. 94 e g5 do
Regimento lnterno da Câmara Municipal. Em seguida o presidente Edirlei Gassimiro de
Oliveira abriu espaço, para que faça uso da palavra o secretário de governo Thiago
lvan que, cumprimentou a todos os presentes com uma boa noite; cumprimentou o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira e em seu nome, cumprimentou os demais
vereadores; em nome do diretor do SINTERO Mauro, e em nome do Luiz Carlos,
cumprimentou os servidores presentes e afirmou que, hoje o secretário teria a vontade de
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ser vereador, devido ao grande público que
para os vereadores é de enorme alegria, significa que o público está interessado'nas
matérias que tramitam na Câmara; disse qúe a demanda presente, que trás enorme
apreensão para os servidores, a reforma administrativa proposta pelo prefeito Edilson
Alencar, que é um sonho do chefe do Executivo que aconieça e que seja aprovada essa
reforma administrativa, que contempla os servidores municipáis desse múnicipio, pois elessão merecedores e trabalhadores que fazem jus as suas profissões; falou também o
secretário Thiago lvan, quanto a reforma adminlstrativa que o debate está agora com os
vereadores, que foi um caminho longo que ocorreu; afirmou Thiago lvan que o Executivo
contratou uma empresa para elaborar esse projeto da reforma, JExecutivofeztodos os
estudos, passou por comissão na prefeitura, e o secretário acredita que agora está na fase
final, e que a conclusão desse projeto agora cabe aos vereadores; expôs ainda o secretário
que é uma enorme satisfação ter contribuído para essa reforma administratíva, e p"n* qú"
o justo para os servidores e que todo servidor público deve ganhar o máximo,'que essa
reforma é para traze maior dignidade para os servidores, pois tem muito servidor municipal
que recebe de vencimento, menos que o satário mínimo, e isso pra adminístração essa
reforma é para dar um maior aumento possível para os servidores; revetóu'ãrJà-o
secretário que a responsabilidade de dar esses aumentos, é do prefeito Edilson Alencar,
porque se as contas não fecharem no final não somos nós que.vamos responder, que vai
responder e o prefeito, é o CPF dele, é sua responsabilidade; expiressoü o secretário thiago
que é justo que essas díscursÕes sejam levantadas aqui no Legislativo, para que nem um
tipo de erro possa ocorrer, porque a partir do momenio que te-nfra algum típo de erro, se
falando de leis, isso vai refletir no futuro para os servidores, que o seõretário entende que
as pessoas queiram que coisas aconteçam com maior velocidade, pois a maioria dos
servidores terão um aumento significativo, mas o secretário pede que os servidores tenham
mais um pouco mais de paciência, pois tem certeza que os vereadores estão trabalhando
incansavelmente para que possa acontecer essa reiorma administrativa da forma mais
correta possível; enfatizou ainda o secretário, que o Executivo nunca fechou as portas, tem
aí um ditado popular que o prefeito Edilson Alencar tem um brio pouco forte, e o secretário
como representante do Executivo entende, que parece que é, mas não, que não é o que
parece, o secretário Thíago lvan defendeu, porque responsabilidade é o que tem que ter o
Executivo, talvez esse jeito um pouco mais duro do prefeito é por causa da responsabilidade
que ele tem que ter com o município, porque não adianta nada a reforma administrativa
passar pela Câmara e o município não ter condições de pagar; concluiu o secretário se
dispondo a sempre vir aqui na Câmara para o diáÍogo, sempre que for chamado virá para
discutir e explanar o que for necessário e ainda fez ima promessa que o Executivo não vai
tirar direito adquirido.de ninguém, p_ois direito adquirido não se mexe. Estavam presentes
na sessão os servidores. Derick Salorhan, Edieiny Santos Tomaz Silva, José Juarez
Barbosa dos Santos, Marilene S. dos Santos, Robárto Pereira, e doutor paulo Rogério.
Terminou a vigésima terceira sessão ordinária do ano de dois mil e vinte e dois, qúnOo
eram dezenove horas e vinte e cinco minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em
nome de Deus, o presidente Leido Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Ju,arez
Barbosa dos Santos,.chefe de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura
expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demaís vereadores deste poder
Legislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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